

Dr. Volkmar Ellmauthaler

## Ergänzung

zur Honorarordnung in der jeweils gültigen Fassung

Aufgrund der eingetretenen geo-, energie- und finanzpolitischen Verwerfungen war der folgende Vorbehalt zu 1. Gültigkeitsdauer und 2. Umfang von ausgewiesenen Tarifen festzulegen:

Die festgelegten Tarife können für jeden neu abgeschlossenen Vertrag, für jeden wieder aufgenommenen Vertrag und für jede nach der Erbringung von Dienstleistungen fällige Zahlung, die länger als 31 Tage nicht beglichen wurde, nach oben oder unten angepasst werden. Jede Anpassung bedarf der Schriftform.

Soziale Härten werden dabei, wie gewohnt, gerne berücksichtigt.

Ausgewiesene Tarife und Preise für elektronisch veröffentlichte Titel und vorhandene Druckwerke bleiben jedoch unverändert.

Es gilt die veröffentlichte Honorarordnung in der jeweils aktuellen Fassung ab dem 01.09.2022.

Wien, am 8. August 2022

Dr. V. J. Ellmauthaler e.h.

▼ [English](#)

Dr. Volkmar Ellmauthaler

## Supplement to the Fee Schedule as amended.

Due to the recent geopolitical, energy-political and financial distortions, the following provision had to be made regarding 1<sup>st</sup> the period of validity and 2<sup>nd</sup> the scope of all tariffs published:

Designated tariffs may be adjusted upwards or downwards for each new agreement established, for each existing agreement resumed as required, and for each payment due after services accomplished, which has stayed unsettled for more than 31 days. Any adjustment shall be in writing.

As usual, social hardship will gladly be taken into account.

Known rates and prices for electronically published titles and existing print works, however, shall remain unchanged.

The published fee schedule in its current version shall apply from 01-09-2022.

Vienna, August 8<sup>th</sup>, 2022

Dr. V. J. Ellmauthaler, signed personally

▶ [Back](#)